
商务及经济发展局局长谈旅发局管治（只有中文）  

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊  

  以下为商务及经济发展局局长马时亨今日（十一月三十日）出席「第五届

GHMT 穗港澳台工程师（香港）论坛」后与传媒答问内容︰ 

 

记者：审计报告批评旅发局用钱方面，会否觉得欠缺监管？ 

 

商务及经济发展局局长：旅发局的经费全部来自公帑，所以运用公帑一定要非常

小心。 

 

  就审计署报告，政府和旅发局董事会已作出很多措施，加强监管。当然，我

们要从几个层面下功夫，包括架构方面、董事会在公司管治方面的成效、行政人

员方面等。我觉得无论是政府层面、旅发局董事会层面和行政人员层面，对这方

面的意识，都已因为审计署报告而提高了不少。 

 

记者：会否觉得是「无王管」？  

 

商务及经济发展局局长：就审计署报告，大家都可以见到旅发局在公司管治方面

肯定有改善空间。  
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